
《ロータリーソング》
◯　君が代・我らの生業・信濃の国
◯　誕生日の歌（後程）＊省略

《ゲスト紹介》
◯　米山記念奨学生
　ファムフーミンさん

《会 長 報 告》
◯�　コロナが収まる様子がなく、皆さんも困
惑をされていることと思います。最近は上
田市で感染者が多く出ていて、エリアの
ロータリークラブは例会を開催できない状
況のようです。そんな中で来月には上田で
地区大会が開催をされる予定で、対応に皆
さんが苦慮しているところです。
　先日の会長報告で、９年前のJFLで長野
は２位、松本は４位だったけれど、松本は
Ｊ２に昇格をして長野は上がれなかったと
いう話をしました。J２への昇格条件は色々
ありますが、その中のひとつがスタジアム
で、長野には条件に合致するスタジアムが
なかったので昇格できなかったということ
です。スタジアムさえあれば、という雰囲
気が最終的に長野市がスタジアムを作って
くれることにつながっていくのです。
　スタジアムと陸上競技場の違いは何だと
思いますか？明確な定義はないようです
が、競技場は競技者にとっていい環境を整
えるところ、スタジアムは観戦者が心地よ
く競技を楽しめるところ、だと私たちは理

解しています。ですから、Ｊの推奨するス
タジアムは、雨風を防いでくれる４面屋根
があり、ハーフタイムで殺到する人たちを
さばけるトイレの数があることが決まって
います。テレビ中継に耐えられる明るさが
ある照明も大事です。当時、Ｊリーグは「ま
ちなかスタジアム」を言い始めていました。
野球の広島球場がそうですが、町の中にス
タジアムを作り、試合のない日も併設され
ているレストランやカフェ、ホテルに人が
集まってくるようなスタジアム、既にある
北九州小倉のスタジアム、これからできる
長崎のスタジアムがこれに当たります。そ
の「まちなかスタジアム」の旗振り役だっ
た当時のＪリーグ理事の傍士さんが長野市
長だった私の父にその説明に来てくれたこ
とがありました。ある意味で理想を語る傍
士さんと現実路線の父では話が噛み合うは
ずがなく、ふたりとも機嫌が悪くなってし
まった苦々しい記憶があります。結局、Ｊ
の推奨には沿わず長野市は現在の場所、つ
まり郊外型のスタジアムを作ってくれまし
た。父が市長時代の最後の市議会の議案で
あり、後にも先にもこの議案だけが共産党
を含む全員が賛成をしてくれた議案でした。
　長野Ｕスタジアムは小規模のものとして
は非常に評判の高いスタジアムです。３万
人や５万人を収容できる大規模のスタジア
ムでなければワールドカップやオリンピッ
クでは使えませんが、そうではないスタジ
アムという分類になります。評判のいい理
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由のひとつは芝生の管理です、非常にいい
芝生を用意してくれて試合をすることがで
きています。芝生の管理に重要な要素は３
つあります、太陽光・風・水です。長野Ｕ
スタジアムの４面屋根のうち、南側にある
屋根だけが低くできていてより多くの太陽
光を取り込んでくれます。ゴール裏には
ルーバー付きの窓があり、試合のない時は
ルーバーを開けて風を通しています。そし
て、芝生の中にスプリンクラーを埋め込ん
でいて頻繁に水をまきます。試合の直前に
もスプリンクラーを全開にして美しいシー
ンを演出しています。きれいに見せるため
だけではなく、ボールを速く動かせる芝生
にしている意味もあります。
　今晩も19時よりアウェイのパルセイロの
試合があります。DAZNを契約している方
はぜひ生中継をお楽しみ頂きたいと思いま
す。ありがとうございました。

《誕 生 祝 い》
◯�　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとう
ございます。
ご本人：篠原　寿人君、仁科　恵敏君
　　　　土屋龍一郎君、岩崎　佳人君
　　　　宮原　博之君

《お誕生日の歌》・・省略
◯�　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、
お花を届けさせて頂きます。
ご夫人：�関口　浪男君（郁子さん）�

川浦　俊樹君（晴美さん）�
加藤　潤君（恵美子さん）

《在 籍 賞 表 彰》
○　９月入会おめでとうございます。
北野　敬造君　16年

《幹 事 報 告》
◯　理事会報告
　次期役員候補選考の件について承認頂き
ました。後程のクラブ年次総会にて皆様に
お諮りいたします。
◯　次週はガバナー公式訪問となりますの
で、大勢の皆様のご出席をお願いいたしま

す。また、例会場は都合により３F「千歳
の間」となりますので、お間違いのないよ
うよろしくお願いいたします。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数59名 36名 23名 61.01％
前々回　８月26日 訂正出席率　74.07％

《ニコニコボックス》
夫人誕生祝い：加藤　　潤君
欠席当日連絡：袖山　榮輝君
◯　ちょっぴり、涼しくなりましたが、皆様、
ご自愛下さい。� 横田　一尊君

◯　残暑厳しいですが、皆さん、ご自愛下さ
い。� 佐藤　忠幸君

《本日のプログラム》
◯　クラブ年次総会
　進行：袖山幹事
　議長：鷲澤会長

・　本日の議案は次期副会長・幹事・会計候
補指名についてであります。
　長野東ロータリークラブ細則、第１条「役
員の選出」第１節、第２項に沿いまして８
月第１例会のクラブ総会において８月16日
までに立候補を求めましたが、どなたから
も立候補がありませんでしたので、歴代会
長を委員会構成とする「次期役員候補指名
委員会」を設立、８月31日に開催したとこ
ろ、
副会長に　宮下　明　君、
幹事に　　仁科　圭右　君、
会計に　　袖山　榮輝　君が
候補者として指名されました。
　人事案件でありますので拍手にてご承認
をお願いします。

　ありがとうございました。全員賛成にて
承認決定されました。

　以上をもちまして議事を閉じさせて頂き
ます。

◯　クラブフォーラム



《９月16日のプログラム》
◯　ガバナー公式訪問
　国際ロータリー第2600地区
　ガバナー　成田　守夫様

《９月16日のメニュー》
◯　和定食
・煮　物　�銀だら煮付け　大根　
　　　　　豆腐　青味　白髪葱
・焼　物　�ハーブ鶏塩麹焼き　
　　　　　サラダ仕立て　
・食　事　�きの子とツナの炊き込みご飯
　　　　　味噌汁　漬物
・水菓子　果物（梨　巨峰）

＝次週例会予告＝
◯　９月23日　祝日のある週のため、休会

《９月30日のプログラム》
◯　ゲスト卓話
　ヴォイスM　中川　睦美様

《９月30日のメニュー》
◯　洋ランチ
・穴子と香味野菜の彩りサラダ
・イタリア風玉子スープ
・豚フィレ肉の柑橘風味のパン粉焼き
・カフェオレプリン
・パン
・コーヒー


